



MAPA CONCEPTUAL

ALIMENTACION Y CULTURA

HISTORIA DE LA ALIMENTACION

XIOMARA CRISTELL AZCONA LOPEZ

11 DE NOVIEMBRE DEL 2021

ALIMENTACION Y CULTURA

LA REVOLUCIÓN DE LA CAZA Y DEL FUEGO

Los homínidos tenían una dieta escasa porque caminaban a cuatro patas y sólo se alimentaban de lo que recolectaban

Como los

- Frutos silvestres
- Nueces
- Tallos
- Huevos de pájaro

Su sucesor

el Australopithecus (el primer homínido), pasó a mantenerse erguido hace unos 2 millones de años.

El homo erectus, hace 1 millón de años, vivió en una época en que los glaciares se expandieron a partir del Ártico y cubrieron de hielo Europa y la mitad norte de la Península Ibérica hasta hace 12.000 años

LA REVOLUCIÓN DEL CULTIVO

La agricultura se inició en la zona denominada el Triángulo fértil que se extiende desde el río Nilo hasta el río Tigris (entre Egipto y Mesopotamia, el Irak actual), en torno al 7.500 A.C. (hace unos 10.000 años).

Lo que empezó

El cultivo de cereales tiene la dificultad de que al madurar la planta, la espiga dispersa sus granos a grandes distancias, lo que hace casi imposible su recolección

Con ello

se podría también cuidar el desarrollo del grano. De esta forma se sustituyó la vida nómada de los cazadores itinerantes, por el sedentarismo

El inicio

De la agricultura y la domesticación de los animales supuso una mejora de la dieta, y esto generó un aumento importante de la población. Como la mayor demanda de alimentos no se podía satisfacer con las mejoras realizadas, se produjeron guerras continuas y fuertes migraciones de la población

LA REVOLUCIÓN MERCANTIL

Esta tercera etapa se refiere a la época del Imperio Romano, y uno de los rasgos más sobresalientes desde el punto de vista de la alimentación fue el aumento del comercio

El tener cierto nivel económico es la condición necesaria para elegir la comida que desea ingerir, y en Roma había grupos sociales amplios que habían alcanzado dicho nivel y que demandaban alimentos que debían ser traídos de lugares distantes